

Der Sonntag war kein guter Tag

Unsere mD und mB hatten am Sonntag ihre Heimspiele gegen den TSV Neuburg und TSV Weissenburg zu bestreiten und beide Teams haben keinen guten Tag erwischt, denn beide Mannschaften verloren ihre Tagesaufgabe gegen die Gäste.

Zum Auftakt war die männliche D-Jugend von Mike und Matthias gefordert. An die gute Leistung der ersten Spiele konnten sie nicht anknüpfen und hatten es schwer gegen die gut verteidigende Neuburger. So wurden sie im laufenden Spiel immer unsicherer und mussten sich am Ende doch deutlich geschlagen geben.

Um 15:30 Uhr dann das erste Spiel der männlichen B-Jugend. Das neu gegründete Team war sehr aufgeregt. Der TSV Weissenburg war dazu bestens aufgestellt, so mussten unsere Jungs Lehrgeld zahlen. Egal wie der Spielstand zum Schluss auch war, hat man doch die guten Ansätze und Spielzüge gesehen. Die Trainer Ralf und Wolfgang waren allein mit der Torausbeute unzufrieden.

Für die mD spielten: Theo, Talha, Felix, Leon, Felix, Daniel, Jakob, Ziyad, Ian, Mael, Florian, Ivan, Tristan

Für die mB spielten: Matteo, Thomas, Jakob, Nikita, Raul, Hannes, Damaso, Maximilian

